

# 「ごみを捨てないで!」

## 生徒が校区内を清掃

新宮市立城南中学校の「城南校区クリーン作戦」が4日、同校校区内で実行された。全校生徒171人がごみを集め、市内をきれいに清掃した。写真

。今年はコロナ禍により王子ヶ浜小学校の児童や地域共有コミュニティ本部の住民らの参加はなかった。市教育委員会生涯教育課が協力した。

同作戦は、同校生徒からの要望により平成21年度から始まり、今年で12年目となる。生徒が環境美化への意識を高めることを目的に実施されてい

る。生徒は、▽西村記念館▽阿須賀神社▽あけぼの公園▽蓬莱小学校▽浮島の森▽あけぼの橋▽水門前▽王子ヶ浜小学校▽松

環境委員長の中嶋奏愛（そら）さん（3年）は、「自分たちの住んでいるまちを、きれいにできるよかったです。ごみがいっぱい驚いた。空き缶や空

き瓶が多かった。捨てないでほしい。まちを汚さないで」と訴えていた。城南校区共育コーディネーターの大石熊野（ゆうや）さんは校内放送で、「本来は地域住民や小学校の児童らも参加してやっていたが、今年はコロナ禍によりできなかつた。毎年続いている行事なので、実施できてよかったです。今後も継続してやっていければ」と講評した。

（茂村振五）



火ばさみでたばこの吸い殻などを集めごみ袋に入れた

